



Convivio navideño.

El Consejo Directivo de la Fundación Cozumel ofreció un desayuno de agradecimiento a su equipo operativo como parte de las festividades navideñas, de fin de año y por su compromiso social durante el 2017 en beneficio de la comunidad. Una organización civil que está por cumplir 27 años de trayectoria



Posada navideña

Jóvenes colaboradores de la Fundación Cozumel celebraron su tradicional posada navideña, donde compartieron mensajes emotivos y disfrutaron de momentos muy agradables. Con esta celebración cierra un año más de actividades el programa Manos con Valor con excelentes resultados de apoyo directo a la comunidad.



Comité para la prevención de la Violencia y la Delincuencia.

Representando al sector social en la isla, la Fundación Cozumel participó en la instalación de la Comisión de la Evaluación de Apoyo a la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia en el estado de Quintana Roo, que se llevó a cabo en la ciudad de Cancún, evento que fue organizado por el Gobierno del Estado.



Entregan Corazón de Oro

La Asociación Mexicana de Mujeres Empresarias AMMJE Capítulo Cozumel, ofreció un desayuno donde entregó el Corazón de Oro a destacadas mujeres líderes en la comunidad entre estas la Sra. Sharon Morales, Anaís Gaxiola y Cristina González. En el evento participó el Director de la Fundación Cozumel Octavio Rivero, quien felicitó a Juanita Ávila, Presidente de AMMJE en la Isla por su destacado liderazgo al frente de esta asociación.



Reunión de Patronatos CIJ

Octavio Rivero, Director de la Fundación Cozumel y Vicepresidente del Patronato del CIJ Cozumel participó en la reunión de trabajo de todos los patronatos a nivel nacional de los Centros de Integración Juvenil, en la cual se expusieron los principales logros que han alcanzado en el tema de la prevención y el tratamiento de las adicciones.



Reconocimiento a Fundación Cinépolis

Fundación Cozumel reconoció la labor de Cinépolis Cozumel y Fundación Cinépolis por su programa “Vamos Todos a Cinépolis” en el cual fueron asignadas a la institución cuatro películas en beneficio de niños y niñas que acuden constantemente a las Ludotecas Móviles. Rápidos y Peludos fue la 4ta proyección del año donde acudieron 100 niños, niñas y jóvenes de la comunidad.



Ludocaravanas navideñas

Las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel cerraron sus actividades 2017 con la ludocaravana navideña, recorriendo los parques y las colonias que se visitaron durante el año y en atención y agradecimiento a los niños y las niñas de 6 a 12 años edad que participaron fortaleciendo sus habilidades con actividades lúdicas, recreativas, de sensibilización y esparcimiento. Los recorridos fueron del 6 al 8 de diciembre.



Voluntarios y servidores sociales del año.

En conmemoración al día internacional del voluntario que se celebra el 5 de diciembre, la Fundación Cozumel reconoció a los jóvenes que destacaron por su dedicación y compromiso en los programas Ludotecas Móviles y Manos con Valor: Santiago Cahuich Montejo Voluntario del Año 2017; Karla Sarahí Cillí May Servidor Social y Practicante del Año; y Mariana Alejandra Ávila Mis servidora social 2017.



Festeja CIJ Cozumel a sus voluntarios.

El Centro de Integración Juvenil de Cozumel CIJ reconoció a los voluntarios que apoyaron a la institución durante el año 2017 y otorgó la medalla de plata a la Lic. Elia Guerrero por su disposición y compromiso social con la institución. En el evento Octavio Rivero, Director de la Fundación Cozumel y Vicepresidente del Patronato del CIJ dio un mensaje de felicitación y agradecimiento.



Apoyando al CAED Cozumel

Octavio Rivero, Director de la Fundación Cozumel felicitó al equipo de trabajo y directivos del Centro de Atención a Estudiantes con Discapacidad CAED Cozumel por su 2do aniversario y participó en la pasada 2da caminata 2K “Paso a pasito todos incluidos” misma que fue realizada en beneficio de esta institución educativa. Felicidades por la gran labor.

Boletín informativo de actividades realizadas durante el mes de diciembre 2017